



Prevén que el brote de covid-19 disminuya este mes

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ

El brote de covid-19 activo desde mediados de mayo está llegando a su punto máximo y se prevé que a finales de agosto “disminuya considerablemente”. Si bien ha habido una mayor circulación del virus SARS-CoV-2 en el país, esta ha sido menor que la registrada el año pasado, afirmó Ruy López Ridaura, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud.

De acuerdo con el reporte oficial, de enero y a julio se confirmaron 11 mil 42 casos de covid-19. En comparación con el mismo periodo del año anterior, son 28 por ciento menos casos. Lo anterior, a pesar de que la positividad ya superó 35 por ciento; esto es, el porcentaje de casos que se confirman mediante una prueba de laboratorio respecto al número de quienes se realizan el estudio.

Comentó que de cara a la temporada invernal, el grupo de expertos del Centro Nacional para



la Salud de la Infancia y la Adolescencia (Censia) evalúa incorporar la vacuna contra el virus sincicial respiratorio al programa universal de vacunación, ya que la infección respiratoria ha aumentado.

Agregó que en la cobertura del programa universal de vacunación “hay una brecha histórica”; existía antes de la pandemia de covid-19 y en este periodo se acentuó, pero “ya llegamos al nivel que encontramos al inicio de la administración”.

Los faltantes se han cubierto con campañas intensivas de inmu-

▲ **Expertos analizan incorporar la inoculación contra el virus sincicial en el programa universal de vacunación.** Foto María Luisa Severiano

nización, como la realizada entre abril y junio pasados, para completar los esquemas de la Hexavalente (difteria, tétanos, tos ferina, hepatitis B, *Haemophilus influenzae* B y poliomielitis), triple viral (sarampión, rubéola y paperas) y doble viral (sarampión y rubéola).